

Pressemitteilung

Stefan Pelkofer wird neuer CFO der Bayerische Hausbau Development

München, 09. September 2024 – Stefan Pelkofer (47) wird zum 01. Januar 2025 neuer CFO der Bayerische Hausbau Development. In der Geschäftsführung des Unternehmens wird er die Bereiche Rechnungswesen, Finanzierung, Controlling, IT sowie Recht verantworten. Er folgt auf den Interims-CFO Dr. Ronald Roos, der das Unternehmen mit der Übergabe seiner Aufgaben planmäßig verlassen wird.

Pelkofer blickt auf über 20 Jahre Branchenerfahrung zurück. Er kommt von der LaSalle Investment Management Kapitalverwaltungsgesellschaft mbH, wo er zuletzt als Geschäftsführer unter anderem für die Bereiche Finanzen, Finanzierungen, Risikomanagement sowie Compliance verantwortlich zeichnete. Bei LaSalle Investment Management in München startete er 2007 als Financial Controller und wurde nach diversen Positionen im Finanzbereich 2014 schließlich Head of Finance Germany. Der ausgebildete Bankkaufmann studierte an der Universität Passau und der Helsinki School of Economics and Business (Finnland) Betriebswirtschaft und schloss seine Studien mit einem Diplom in Betriebswirtschaft ab. Seine Karriere begann er 2004 bei der Wirtschaftsprüfungsgesellschaft Deloitte in München. Hier leitete er zuletzt ein Team für die Jahresabschluss- und Sonderprüfungen mittelständischer Unternehmen verschiedener Branchen sowie geschlossener Immobilien- und alternativer Investmentfonds.

Gordon Gorski, CEO der Bayerische Hausbau Development, kommentiert: „Ich freue mich sehr, dass wir mit Stefan Pelkofer einen erfahrenen CFO und ausgewiesenen Kapitalmarktexperten gewinnen konnten, der uns bei der Umsetzung unserer Wachstumsziele unterstützen wird. Mein besonderer Dank gilt zudem Dr. Ronald Roos, der als Interims-CFO gemeinsam mit dem Team die Neuaufstellung der Bayerische Hausbau Development mit vorangetrieben hat.“

Ansprechpartner

Oliver Gruß | Leiter Kommunikation & Marketing
Bayerische Hausbau GmbH & Co. KG
Zugspitzstraße 7 | 82049 Pullach
Telefon +49 89 358300-110
ol.gruss@hausbau.de | www.hausbau.de

Bayerische Hausbau Development

Die zur Münchner Schörghuber Gruppe gehörende Bayerische Hausbau Development konzentriert sich als Projektentwickler und Bauträger auf die Planung, Entwicklung, Realisierung und den Vertrieb von Immobilien. Dabei liegt der Schwerpunkt auf Großprojekten im Gewerbe- und Wohnbereich in innerstädtischen und stadtnahen Lagen in München und Hamburg. Neben Wohnquartieren wie dem Lerchenauer Feld, der Freisinger Landstraße sowie dem Dreilingsweg in München realisiert das Unternehmen den New-Work-Bürocampus „FLOW“ in Hamburg.